

## ABSTRAK

**Deliana Sinaga. 3182121012. Pelabuhan Ajibata : Aktivitas Ekonomi dan Pariwisata di Kecamatan Lumbanjulu, Kabupaten Tapanuli Utara 1973–2000. Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aktivitas ekonomi yang berlangsung di Pelabuhan Ajibata tahun 1973 – 2000, pengelolaan dan perkembangan Pelabuhan Ajibata tahun 1973 - 2000, dampak keberadaan Pelabuhan Ajibata terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat tahun 1973 - 2000. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yang mengacu pada 4 tahap yaitu, heuristik (pengumpulan data), kritik (proses evaluasi setiap data yang ada), interpretasi (melakukan penafsiran data melalui data yang ada), dan historiografi (penulisan sejarah). Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa aktivitas ekonomi yang berlangsung di Pelabuhan Ajibata ialah perdagangan kebutuhan pokok dan sandang yang terjalin antara pedagang yang berasal dari Ajibata dengan pedagang dari Samosir dan Simalungun, aktivitas ekonomi selanjutnya berkaitan dengan pariwisata, dimana Pelabuhan Ajibata dijadikan sebagai transportasi danau untuk mengantarkan para wisatawan menyeberang menuju pulau Samosir dan sebaliknya. Pelabuhan Ajibata ditemukan dua dermaga, yaitu dermaga untuk kapal kayu dikelola secara langsung oleh pemerintah Tapanuli Utara dan dermaga untuk kapal ferry dikelola oleh pihak swasta. Namun, kedua dermaga ini berdiri di lahan pemerintah Tapanuli Utara. Perkembangan Pelabuhan Ajibata ini sejalan dengan hadirnya kapal ferry yang lebih dikenal dengan KMP Tao Toba 1 dan 2. Perkembangan ini dimulai sejak tahun 1986 ditandai dengan banyaknya Masyarakat, Pedagang, dan Wisatawan yang menggunakan kapal kayu maupun Ferry dari pelabuhan Ajibata. Adapun dampak keberadaan Pelabuhan terhadap kehidupan sosial ekonomi masyarakat di Ajibata yaitu memudahkan mobilitas penyeberangan menuju ke pulau Samosir dan sebaliknya, terbukanya lapangan pekerjaan bagi masyarakat di sekitar Pelabuhan, dan Munculnya aktivitas Pariwisata di Sekitaran Pelabuhan Ajibata.

**Kata Kunci : Pelabuhan ajibata, Aktivitas ekonomi, Tapanuli Utara**